



Wandergruppe

## Wanderung vom 20. April 2022 Rundwanderung Homburg

Ein wunderbarer Frühlingstag erwartete uns bei der ersten Ganztageswanderung im 2022. Die Drei Musketiere und d' Artagnan möchten wir das Quartett bezeichnen welches sich zu dieser Wanderung aufrafften. Von Läuelfingen her strebten wir auf einem gemächlichen Aufstieg, welcher noch zulegte, der Ruine Homburg entgegen. Wandernd haben wir über Infotafeln erfahren wie die Ritter lebten, was sie assen und tranken, wie sie wohnten, wie sie sich kleideten, was es mit ihren Wappen und Rüstungen auf sich hatte und wie sie Fehden austrugen. Oben auf der Burg wurden wir mit einer herrlichen Aussicht belohnt. Trotz Abkürzungen hat sich d' Artagnan entschlossen den weiteren Weg zu nehmen, was sich im Endeffekt als mühsam herausstellte. Man hätte halt doch auf die drei Musketiere hören sollen. Doch alle Wege führen nach Rom. Auch wir haben das Restaurant Bad Ramsach erreicht. Wo auf uns kulinarische Leckerbissen warteten. Nach dem Mittagessen ging es nach einem kurzen Aufstieg nur noch bergab. Somit endet ein unterhaltsamer Wandertag wieder in Läuelfingen.



Das sind die Drei



Der gemächliche Aufstieg



Jede Pause war willkommen



Nach der Eroberung



Der Blick in das Homburger Tal



Der Vierte



Die kulinarischen Köstlichkeiten, fast wie die Rittersmahlzeiten nur hatten wir Gabeln



Zum Anhang:

Unsere Ausrüstungen waren nicht der Harnisch und die Schwerter, sondern der Rucksack und die Wanderstöcke.

Es war eine Wanderung welche man mit dem Schwierigkeitsgrad 2 bezeichnen kann. Darum ein grosser Dank an die Mitstreiter für das Ausharren und Paul für das Offerieren vom Abschlussdrunk.

Dr Wandervogel